



12月の予定

〈公〉中央公民館 〈農〉農業者トレーニングセンター
 〈町〉町民会館 〈さ〉さんさん館 〈健〉健診ホール
 〈温〉温水プール 〈ふ〉ふれあい公園PG場

- 7日(日) [休日当番病院] 美幌 こばやし内科クリニック ☎73-3356
- 13日(土) HALCC 活動成果報告会 午後1時～3時(津別高校)
- 14日(日) [休日当番病院] 美幌町立国保病院 ☎73-4111
- 15日(月) 冬の暴力追放運動(1月14日まで)
- 19日(金) 特設なんでも相談所・よろず相談 午後1時～4時(町)
- 21日(日) [休日当番病院] 女満別中央病院 ☎74-2181
- 22日(月) 乳幼児相談会 午前9時～(健)
 歳末火災防止特別警戒運動【特別警戒運動期間】31日まで
- 26日(金) 歳末火災防止特別警戒運動【消防団員警戒巡回】28日まで
 歳末火災防止特別警戒運動【サイレン吹鳴】30日まで
- 28日(日) [休日当番病院] 美幌 玉川医院 ☎75-2780
- 31日(水) [休日当番病院] 美幌 田中医院 ☎73-2913

メール配信システム「ささえねっと@つべつ」への登録をお願いします！

町の防災情報など大切な情報をお届けしています。

メールの登録方法

①QRコード
から登録



②t-tsubetsu@sg-p.
jp(メールアドレス)を入力
し、空メールを送り登録

LINEの登録方法

QRコード
から登録

※詳細は、町
ホームページを
ご覧ください。



【228】

ポケモン参上

平成30年に株式会社ポケモントリニティ北海道が包括連携協定を結び、狐型のロコモと雪山に生息する「ローレル」の「北海道だいすき発見隊」に任命した。北海道の魅力をPRするためである。

また令和元年から、ト水道のポケモンマップホール(ポケモン)を毎年数件ずつ道内の市町村に寄贈し、観光施設などに設置する取組を行っています。今年度は津別町を含む2市8町が10月10日に寄贈を受け、道庁赤レンガ前でセレモニーが行われた。これで道内での設置数はちょうど50個所になります。



町長 佐藤多一

園年長さんの園児たちとオープニング式を行った。この日はマスク着用の関係者の他、遠く小清水町からもファンの方がやって来た。小清水町にもぜひ設置場所はキノコの入り口前で決めた。

設置を終え10月31日、いよいよ園年長さんの園児たちとオープニング式を行った。この日はマスク着用の関係者の他、遠く小清水町からもファンの方がやって来た。小清水町にもぜひ設置場所はキノコの入り口前で決めた。

令和5年10月、毎年10月末に東京で開催される東京つべつ会総会に出席した。そこで米澤会長から「娘からの頼まれたのだけれど」と前置きし、津別町への訪問者を増やすため、ぜひポケモを設置すべきだと提案を受けた。帰町してすぐ担当部署にポケモン社に連絡を取ったところ、それから

ヤと寄ってきて、「おじさん誰つ？」と聞かれた。あると園児の一人が、「社長のひじわ」と言った。周りの子たちは「ふーん」と頷いていた。分かったくれたのだののか、また一つ津別町に観光スポットができた。しかし、レストランは休業のままである。新たに営業を再開し始めた。